

〈メール施行〉

令和3年1月18日

関係者 各位

宮城県高等学校体育連盟
バスケットボール専門部
部長 及川 功次郎
(公印省略)

令和2年度宮城県高等学校新人バスケットボール大会の中止について（通知）

日頃より、本専門部の活動に対し格別の御高配を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、本県における新型コロナウイルス感染が急拡大しており、この現状を踏まえ、県教育委員会から1月8日付けで本県の地域の感染レベルを「レベル2」に引き上げる旨の通知がありました。現在、学校の部活動等の見直しを図らざるを得ない状況です。

このことを受け、当専門部で慎重に検討した結果、大会の実施は困難であると判断し、下記のとおり標記大会を中止とさせていただきます。

つきましては、今般の状況を御理解いただき、関係者への周知をお願いいたします。

なお、今後の専門部の事業等については、後日あらためて御連絡申し上げます。

記

1 令和2年度宮城県高等学校新人バスケットボール大会を中止とする。

○理由

- (1) 新型コロナウイルス感染が急拡大する中、選手をはじめとする大会参加者の健康と安全面を最優先に考えるため。
- (2) バスケットボール競技の特性上、感染防止対策の徹底が非常に困難であるため。

2 今後の専門部の事業等については、臨時常任委員会を開催し検討する。

宮城県高体連バスケットボール専門部 委員長 佐藤 和幸 宮城県仙台二華高等学校 TEL 022-296-8101
--